
 Intel UHD 630 + msi RX570 -> H.264 + HEVC...Erledigt

Beitrag von „sahnekeks85“ vom 12. April 2020, 17:32

Sind 88 FPS gut (normal) für meine Hardware?

Weil was er mir anzeigt ist mir fast schon egal... 

Aber mein shadow Client läuft nach wie vor grottig und da steige ich nicht dahinter... wenn ich
HEVC-Film (4K) anschaue läuft es absolut smooth und CPU wird nicht belastet, also geht es ja... 

Ich denke ich werde damit leben müssen... 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47662-intel-uhd-630-msi-rx570-h-264-
hevc/?postID=588134#post588134

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47662-intel-uhd-630-msi-rx570-h-264-hevc/?postID=588134#post588134
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47662-intel-uhd-630-msi-rx570-h-264-hevc/?postID=588134#post588134

